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第 2627 回 2023.9.6  
 
ビジター紹介   1. マリーさんホストファミリー  小川万里子 （おがわ まりこ）様 
留学生紹介     1.  米山記念奨学生              マック ティ スアン 様 

2.  ロータリー財団奨学生       山田梨乃（やまだ りの）様 

3.  青少年交換留学来日生ドイツ   Marie-Louise WEISSLING 様 
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会長挨拶 
芦葉武尊 会長 

本日も皆様にご参会を頂きまして、誠にありがとうございます。 
月の第一例会です。今日は日増しに日本語が上手になったマリーさんもご参会頂いております。ぜひ皆様 
正しく優しい日本語を投げかけて頂けましたら幸いです。 

先日能美先生からご指導を頂きました。今大変コロナが流行っているそうです。 
私の中では風邪なのですが、マスクの着用などご自身にて体調の管理等をよろしくお願いいたします。 

 今日も楽しい例会を心掛けて参ります。よろしくお願いいたします。 
本日の卓話は何と幸手ＲＣ重鎮会員卓話と題しまして、「幸手で最もお金の匂いがする紳士」 大塚先輩 
能美先輩にお話を頂くことになりました。 谷野さんと皆さんに事前連絡をしましたら大好評でした。  
入会したら死ぬまでロータリアンということで、世代を超えてやはり歴史を受け継ぐことはとても大切で
すし、伝統を知った上での我々の新しい活動につなげることが大切だと思います。 
 近年、ご高齢もあり退会される方もいらっしゃいます。私自身の考えですが、いろいろお話をしたかった
なと思います。 ぜひ今日は、こんなことあったこんな株でもうけたとか色々ご教授を頂きたく思います。 

最後になりますが、今 幸手ＲＣのメンバーとして、またガバナーや地区をお支えする出向メンバーとし
てご努力をされているかと思います。 最近どなたと御話しても柳沼先輩のお名前をお聞きします。柳沼先
輩は何人いるのか。 今日も柳沼先輩が一人、いらっしゃいます。 何号でしょうか？  皆様大変かと思
います。心より感謝申し上げます。 

事業が重なり大変ですが、皆様でしっかりと乗り越えって参ります。ご協力を宜しくお願いいたします。 
 
理事会報告 
小川哲也 幹事      

議    題 内   容 
ＩＭ 全員登録（10/21(土)蓮田市魚庄別館） 

次年度地区役員推薦 会長（エレクトも）権限で選出 

Ｒ財団地区補助金（大口）事業 次回理事会で予算も含め詳細を伝えるが、その前に理事メンバーにメー
ルで内容を伝える 

Ｒ財団地区補助金（普通）事業 
11/4 がサッカーの試合（中止の場合 11/11 に順延） 
11/11～11/18 にかけて野球の試合 
桃園訪問や地区大会と重なるので動ける会員で開会・閉会式に参加する 

台湾桃園式典（11/6） 現在 27 名の参加 9 月末に最終参加者名簿を桃園にメール 

桃園会員地区大会来日 11/11・12 両日とも現地に 9：00 集合 
11/11 昼食（桃園 10 名）、二次会（桃園 10 名+幸手 10 名） 

権現堂堤フォトスタンド設置 市に２台寄贈（曼殊沙華まつりに間に合うように納品） 

蓮田ＲＣ合同例会（11/29） 会場は送迎バスが出せる【飛車角さん】 
 

交通安全大会 ９月９日（土）午前 9 時 50 分に北公民館集合。 昼食 12 時義語家 

地区大会ゴルフ大会 栃木プレステージカントリークラブ【雨天中止】 

9 月ロータリーレート 1 ドル 146 円 



ホストファミリー近況報告 
小川万里子 様 

第 1 ホストファミリーの小川です。 
マリーが日本に来て 2 週間ちょっと過ぎました。だいぶ日常生活に慣れ、

リラックスして過ごせるようになってきたのではないかと思います。彼女
はとても素直で、よく質問もしてくれます。日本の事に興味を持ち、知ろ
うとする積極的な姿勢がとても素晴らしいです。詳しい様子は 8 月の月報
に記載したので、ぜひご覧ください。 

インバウンドの仲間とは、1 泊研修やオリエンテーション、日本語教室
で合う機会があり、段々と仲良くなってきました。9/4 から学校も始まったので、クラスメイトとも徐々に
打ち解けてくることでしょう。友達関係が広がれば、より一層刺激を受け楽しい日々になると思います。 

浦和にて週に 2 日、学校でも週に 2 日、日本語レッスンがあります。尚且つ、古典や物理など難しい授
業の時間には自主学習で日本語の勉強を進めて良いので、かなり日本語漬けの日々となります。先程のマリ
ーのスピーチ、とても上手でしたよね。私は修正していません。ここから更に彼女がどう成長していくのか、
とても楽しみです。 

 

青少年交換留学来日生 
マリーさん 

Konnichiwa Minna san.（こんにちは みなさん） 
Nippon ni kite saisho no koro, watashi wa nihon de no seikatsu ni 
nare hajimeta. 
（日本に来て最初のころ、私は、日本での生活に慣れはじめた）  
Ta no kenshūsei tomo shiriai ni nari, sadō ni sanka suru nado shite, 
nippon no dentōteki na ichimen o shiru koto ga dekita. Issho ni jinja 
ni mo ikimashita.  

（他の研修生とも知り合いになり、茶道に参加するなどして、日本の伝統的な一面を知ることができた） 
（一緒に神社にも行きました） 
G etsuyōbi ni wa hajimete gakkō ni ikimashita. （月曜日には初めて学校に行きました） 
Kurasumeito wa totemo shinsetsu de kangei shite kureru. Dono senshu mo totemo ki ni itteiru. 
（クラスメイトはとても親切で歓迎してくれる。どのせんしゅもとても気に入っている） 
Zannen nagara, mada jugyō wa rikai dekiteimasen ga, kore kara mo ganbarimasu. 
（残念ながらまだ授業は理解できませんが、これからもがんばります） 
Koko de no nichijō seikatsu wa totemo chigau（ここでの日常生活はとてもちがう） 
De mo, dandan narete kimashita. Nippon ni kite totemo shiawase desu  
（でも、だんだんなれてきました。日本に来てとても幸せです） 

 

 



R 財団奨学生挨拶 
山田 梨乃 様 

お世話になっております。2024-2025 年度ロータリー財団奨学候補生の
山田梨乃です。 
8 月の酷暑からわずかながら気温が下がっており、なんとか外を歩けるよ
うになってきました。先日仕事の関係で岐阜県に行ったのですが、虫の声
が蝉から鈴虫に変わっており、四季の移り変わりを一足先に感じることが
出来て楽しかったです。 
さて、8 月の近況報告としましては、26 日に 2024-2025 年度ロータリ

ークラブ第 2770 地区財団 奨学・平和フェロー・学友委員会にて奨学金候補生の第 1 回のオリエンテー
ションを開いて頂き、出席してまいりました。 
第 2770 地区のロータリー財団部門の役員の皆様、財団奨学候補生の顔合わせが主な目的だったようです。 
今年度の奨学候補生は私を含め計 6 名、社会人が 5 名、学生が 1 名です。中には 30 代ですでに家庭をお
持ちの方もいらっしゃり、比較的年齢層が高い印象を持ちました。 
皆さんの研究分野は様々で、例えば膵臓がんの治療の研究、難民に関する国際法の研究などであり、改めて
自分は優秀な方々と並ばせて頂いたなと、身の引き締まる思いがしました。 
二回目以降のオリエンテーションからは奨学候補生が自らの専門分野を人前で説明する、プレゼンテーシ
ョンの練習の場として開いて下さるそうです。 
ロータリーの皆様からのご支援を無駄にしないように、自分の専門分野を磨いて早く社会の役に立てるよ
うになりたいです。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 
 

                                                                                                                    

ニコニコＢＯＸ 
ご無沙汰の例会です。公式訪問 72 クラブ中 35 クラブ終了しました。 梨本ガバナー 
近隣の小中学校ではコロナウイルス・インフルエンザが蔓延しているそうです。気を付けましょう。 紙本会員 
大塚さん、能美さん卓話を宜しくお願い致します。留学生の皆さんようこそ。 
芦葉会長・小川幹事・大塚会員・宮田会員・柳沼会員・青木弘会員・深作会員・谷野会員・小松原会員 
小林会員・玉木会員・三牧会員・関会員・吉田会員 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

 

 

 

 本 日 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 23,000 207,000 

結婚記念日祝 0    9,012 

ビジターフィー 0 9,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 8 名) 

暫定出席率 

41 名 
出席者     23 名  

メイクアップ  6 名 90.24％ 


